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Pierre de Construction Spirituelle N°50 

 

 

 

‘‘Après la mort de Moïse, serviteur de l'Éternel, l'Éternel dit à Josué, fils 

de Nun, serviteur de Moïse : Moïse, mon serviteur, est mort ; maintenant, 

lève-toi, passe ce Jourdain, toi et tout ce peuple, pour entrer dans le pays 

que je donne aux enfants d'Israël. Tout lieu que foulera la plante de votre 

pied, je vous le donne, comme je l'ai dit à Moïse.’’ (Josué 1 :1-3) 

Ecoutez ce que l’Elie pour ce jour-ci a dit à ce sujet ! 

C’est ça la promesse. Le pays promis, c’est de vivre dans ce pays du 

Saint-Esprit. C’est ça la promesse de Dieu pour l’église : vivre dans la 

puissance de l’Esprit. C’est un autre monde, c’est un autre pays. Il faut que 

vous sortiez de cet état dans lequel vous avez été, que vous sortiez pour 

vivre dans ce pays promis, pour recevoir la promesse. Vous souvenez-vous 

de la promesse : “Vous recevrez la puissance d’en haut, après, le Saint-Esprit 

survenant sur vous…” ? (Actes 1 :8). [1] 

Dans le deuxième exode, Il a amené un Prophète, oint (Jésus-Christ), qui 

était Son Fils, le Dieu-Prophète. Moïse a dit qu'Il serait un Prophète ; et Il avait 

la Colonne de Feu et Il a accompli des signes et des prodiges. Et ce même 

Prophète a dit que : "Quiconque croit en Moi, fera aussi les œuvres que je fais “ 

(Jean 14 :12). 

Et ici, Il a promis la même chose dans l'exode des derniers jours, et Il ne 

peut pas changer ça. Et par la preuve scientifique, par le témoignage de l'Esprit, 

par les œuvres de l'Esprit, nous voyons cela aujourd'hui, la grande Colonne de 

Feu qui se déplace parmi nous ; et les signes et les prodiges de la résurrection de 

Jésus-Christ, appelant le peuple à sortir du dénominationalisme, pour entrer 

Le Pays Promis, c’est de Vivre dans le Pays du 

Saint-Esprit 
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dans la Présence de Jésus-Christ, pour vivre, en train d’aller dans un Pays. 

[2] 

Nous aussi, nous avons de quoi être reconnaissants, nous qui sommes des 

pèlerins, comme Abraham, qui nous sommes séparés des choses du monde, et 

de tous nos camarades (II Cor. 6 :14-18). Abraham était un pèlerin. Dieu nous 

a séparés de toutes les religions mortes. Je parle à tout le pays en ce moment, 

de tous les crédos morts. En vue de quoi ? Il nous a séparés, et nous a donné 

accès à un nouveau pays, à un nouveau Message, pour aujourd’hui.  

Le Pentecôtisme s’est desséché et il est mort, comme Luther, Wesley et 

les autres. Ce n’est rien d’autre qu’un tas d’églises qui se sont liées. Il y a encore 

de braves gens là-dedans, il faut qu’ils sortent de là. [3] 

Bon, nous avons vu toutes sortes de grands mouvements, et des cris de 

joie, et des louanges à Dieu ; tout ça, c’est très bien. Nous avons parlé en 

langues, et prophétisé, et tout. Nous avons vu tout ça. C’est très bien. Ces choses 

accompagnent Cela. 

Mais, souvenez-vous, la dernière chose, c’est Sa Présence Divine, la 

Parole Elle-même. Il est la Parole. La Tête, la Parole, Elle vient vers le 

Corps. Voyez ? Et alors, cette Parole, dans Hébreux, au chapitre 4 :12-13, il est 

dit : “La Parole de Dieu est plus tranchante, plus efficace qu’une épée à deux 

tranchants, et Elle discerne les pensées et les intentions du cœur.” Maintenant, 

prenez ce passage de l’Écriture, et suivez cela, en vous reportant jusqu’au 

commencement des prophètes, continuez jusqu’à Jésus-Christ, voyez si ce n’est 

pas la même chose, la même chose, par laquelle Il se fait connaître comme 

Messie. 

Or ce n’est pas un homme, ici, qui est le Messie. C’est le Saint-Esprit 

qui est le Messie. Christ et le Saint-Esprit, c’est la même chose, alors voilà, Il 

est ici maintenant, à l’œuvre dans la chair, en train de préparer le Corps pour 

la grâce de l’enlèvement. [4] 
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Combien savent qu'il y a une différence entre l'apparition de Christ et 

la venue de Christ ? Ce sont deux mots différents. Son apparition a lieu 

maintenant (II Tim. 4 : 8), la venue aura lieu bientôt. Il apparaît maintenant 

au milieu de nous, faisant les œuvres qu'Il avait faites autrefois, dans Son 

église. Maintenant, vous êtes une partie de cette église, et par grâce vous croyez. 

Je suis membre de cette église. 

Bon, je ne suis pas un prédicateur. Vous savez que je ne le suis pas. Je n'ai 

pas l’instruction qu’il faut pour le faire. Parfois, je me sens réticent à me tenir à 

côté des hommes de Dieu, qui sont appelés à ce poste. Il y a des apôtres, des 

prophètes, des docteurs, des pasteurs et des évangélistes (Éph. 4 : 11-12). Tous 

ne sont pas des apôtres, tous ne sont pas des prophètes, tous ne sont pas des 

docteurs, tous ne sont pas des évangélistes (I Cor.12 : 28-30). 

Mais mon ministère est différent de celui d'un pasteur ou d'un 

docteur. Je n’ai pas ce genre de ministère-là. Et si je dis des choses qui ne sont 

pas justes, frères, pardonnez-moi. Ce n’est pas mon intention de le faire. Mais 

mon ministère c’est de Le déclarer, de déclarer qu'Il est ici (Apo. 10 : 1-7). [5] 

 

 

Après que Jacob avait lutté toute la nuit, là en train de confesser ses 

péchés, vous vous rappelez le lieu où il se trouvait ? Il a été appelé Peniel (Gen. 

32 :22-32). Le mot Peniel, en hébreu, signifie “la face du Dieu Tout-Puissant”. 

Jacob, le petit escroc, son nom était Jacob, ce qui signifie “supplantateur”, c’est-

à-dire trompeur (Gen. 27) ; il avait fui, toute sa vie, loin de Dieu, mais après 

être entré une fois dans la Présence de Dieu, à Peniel, devant la face de 

Dieu, il s’est saisi de Dieu et a refusé de Le laisser aller. Ô Dieu, nous avons 

besoin de plus de Jacob. Il a tenu bon, devant la face de Dieu, dans la Présence 

de Dieu, il est resté là jusqu’au lever du soleil. Dieu a dit : “Laisse-Moi aller, car 

le soleil se lève.” Et il est resté là, devant la face de Dieu, jusqu’au lever du 

soleil, mais il est reparti justifié et sauvé. 
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Oh, c’était vraiment fantastique, donc, de savoir qu’il avait lutté jusqu’au 

bout. En effet, il avait eu des signes venus de Dieu, il avait eu des songes au 

sujet de Dieu, mais cette fois-là, il avait été devant la face de Dieu, dans la 

Présence de Dieu. Pensez-y, mes amis. Dans la Présence de Dieu, un homme 

est changé. Jacob a été changé. Il pouvait maintenant marcher avec Dieu. 

Oui, il était un homme différent de celui qu’il était lorsqu’il est parti là-bas. 

Le combat était maintenant terminé. Oui monsieur. Et il s’est mis à bâtir un 

autel. Il n’avait pas l’habitude de bâtir des autels, vous savez. Mais je vous 

assure que, quand on entre dans la Présence de Dieu, on a envie de bâtir un 

autel quelque part. On a envie de trouver un endroit où on pourra prier. Il a bâti 

un autel. Il avait été purifié, Dieu avait gagné. 

Dans Psaume 16 :8, David a dit : “Je garde l’Éternel sous mes yeux.” 

C’est une bonne chose à faire. Ce, afin qu’il ne soit pas dans la confusion. Il 

désirait être conscient de Sa Présence, c’est pourquoi David a dit : “Je garde 

constamment l’Éternel devant moi. En effet, moi, David, je garde l’Éternel 

devant moi, afin d’être toujours conscient de la Présence de Dieu.” N’est-ce 

pas que ce serait une leçon valable pour chacun de nous ? Garder l’Éternel 

devant nous, afin d’être conscients de Sa Présence. Faites-Le passer avant 

tout, devant vous. Pourquoi ? Alors vous ne pécherez pas, quand vous êtes 

conscients que vous êtes constamment dans la Présence de Dieu (Psaume 

119 :11). Quand vous êtes conscients que Dieu est présent, vous surveillez ce 

que vous dites. 

L’homme, quand il pense que Dieu est absent, il jure, il convoite les 

femmes, il vole, triche, ment. Il se permet n’importe quoi, quand il pense que 

Dieu ne le voit pas. Mais faites-le entrer dans la Présence de Dieu : il arrête tout 

de suite. Voyez ? Et David a dit : “Je mets l’Éternel constamment devant moi.” 

C’est une bonne chose. Ce n’est pas étonnant que Dieu ait déclaré qu’il était un 

homme selon Son cœur. L’homme se permet tout, quand il pense que Dieu n’est 

pas près. Mais quand il est conscient que Dieu est près, avez-vous déjà remarqué 
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le pécheur ? Lorsqu’une personne sainte s’approche, il arrête de jurer, s’il a un 

tant soit peu de respect. Voyez ? Il ne fait pas les plaisanteries grossières qu’il 

aurait faites. Voyez, il s’abstient, parce qu’il sait qu’il est dans la Présence de 

Dieu, puisque Dieu habite dans le tabernacle de Son peuple (Eph. 2 :20-22).  

Quand on entre dans Sa Présence, on est changé, on n’est plus jamais 

le même. Regardez, tout au long des âges, les hommes, de tous les milieux. 

Regardez Abraham. Vous dites : “Eh bien, une vie changée, ça, ce n’est que 

pour les ministres.” Oh non. Une vie changée, c’est pour tout le monde. [6] 

Mais, voyez-vous, voici ce que je veux vous amener à faire : à vous 

débarrasser de cette discorde maintenant, et à croire la Parole, alors que la 

Parole est faite chair ici même au milieu de nous. La Parole prend Vie dans 

notre propre chair, ce qui témoigne de la Présence de Dieu.  

Maintenant, si nous remarquons, alors, au cours de leur voyage, c’est à 

l’étape où ils étaient dans le désert qu’ils ont commis la plus grande erreur 

qu'Israël ait jamais commise, avant le Calvaire, c’est quand (dans Exode 19) ils 

ont accepté la loi au lieu de la grâce. Ils avaient la grâce. Ils avaient un 

prophète. Ils avaient un agneau de sacrifice. Ils avaient la rédemption. Ils 

avaient traversé la Mer Rouge. Ils avaient été guéris de leurs maladies 

(Nombres 21 : 4-9). Ils avaient de l'eau provenant d'un rocher frappé (I Cor. 10 : 

1-4 ; Gen. 17 : 6). Ils avaient la manne qui tombait du ciel (Exode 16). Tout ce 

dont ils avaient besoin avait été fourni, et ils voulaient toujours quelque chose 

d’autre.  

Or, ça, c'est exactement le type parfait de nos Éphésiens aujourd'hui, 

tout à fait. Nous sommes sortis sous Luther ; nous sommes passés par la 

sanctification, sous les Méthodistes ; et nous sommes entrés dans la restauration, 

sous le Pentecôtisme. Exactement comme c'était lors du voyage dans le désert. 

Et quand Dieu nous a faits sortir, nous nous conduisions très bien. Mais 

qu'avons-nous fait ? Nous avons voulu être comme les autres. Maintenant, 
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nous découvrons que la grâce est la seule chose qui nous fait traverser, et 

jamais la loi (Éph. 2 : 8-9 ; Rom. 3 : 20-31).  

Ici, Josué est un type du ministère des derniers jours. Souvenez-vous 

maintenant de ces trois étapes du voyage. Tout cela a pris fin, d'abord la loi et 

tout a dû prendre fin, pour que Josué... Et Josué c’est le même mot que Jésus, 

"Jéhovah-Sauveur", qui les a emmenés de leur désert dans la terre 

promise.   

Et je ne veux pas être en désaccord avec les érudits, mais beaucoup 

pensent que la terre promise représente le Ciel.  Cela ne pouvait pas 

représenter le Ciel.  C’est impossible, car dans la terre promise, ils avaient des 

guerres, des ennuis, de la frustration et tout ?  Ça ne représente pas la Terre 

promise. [8] 

Comment se fait-il que nous puissions voir d'autres grands signes et 

prodiges être accomplis dans la vie des autres, et qu'en est-il de nous ? Cela 

devrait nous mettre dans un état où nous serons poussés à bout, montrant que 

nous sommes déterminés, devant Dieu. Les signes de Sa Venue devraient 

amener toute cette assemblée, alors que nous avons lu cela dans la Parole ... Et 

le Saint-Esprit nous a dit : "Allez à un certain endroit, telle ou telle chose 

arrivera," Il ne nous a pas dit ce que c'était, mais Il a dit que cela arriverait.  On 

s’y rend, et cela se passe exactement comme Il l’a dit. Les journaux le publient, 

les magazines le publient, ils en montrent les photos.  Nous revenons ici et nous 

voyons ces grands mystères, cachés dans la Bible, qui s'ouvrent à nous, sous 

un nouvel horizon que nous n'avons jamais connu auparavant, et qui se 

fond parfaitement dans la Venue du Seigneur Jésus (Matt. 13 : 10-17).   

Ensuite, à la fin des Messages, nous voyons l'action du grand Saint-Esprit, 

nous Le voyons descendre de façon visible devant les gens, on L’a même pris en 

photo. Nous Le voyons à l’œuvre et montrer qu’il ne s’agit pas d’un homme, 

qu’il ne s’agit pas tout juste d’un prédicateur, qu’il ne s’agit pas d’une certaine 
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assemblée. C'est le Saint-Esprit qui montre la même chose qu'Il avait faite 

lorsqu’Il s'est incarné dans le corps de Jésus-Christ.  Maintenant, Il est incarné 

dans le Corps de Son Epouse. Cela devrait nous pousser à bout. [9] 

Le songe de Frère Junior Jackson explique ce qui s’est passé sous le 

Troisième Pull. Il a dit au Frère Branham, “J’ai rêvé qu’il y avait une grande 

colline entourée d’une belle prairie verdoyante. Au sommet de cette colline, où 

l’eau avait raviné le sol, il y avait un rocher qui formait comme le sommet de la 

montagne. C’était du rocher, il n’y avait pas d’herbe. L’eau, en coulant, avait 

gravé des sortes de caractères sur ces pierres. Et vous étiez là, en train 

d’interpréter ce qui était écrit sur ces pierres.’’ Il a dit, ‘‘Nous tous…” Et 

voici comment il l’a raconté : “Les frères de Géorgie et ceux d’ailleurs, nous 

nous tenions là, vous écoutant interpréter cette écriture mystérieuse qui se 

trouvait sur les pierres de cette montagne.”  

Puis il ajouta : “Vous avez ensuite ramassé quelque chose qui se trouvait 

comme en l’air, quelque chose ressemblant à un levier ou à un pied-de-biche.” 

N’est-ce pas, frère ? Quelque chose comme cela, un pied-de-biche très effilé. Et 

vous avez dit : “Comment vous l’avez fait, je ne sais pas. Mais vous avez frappé 

le sommet de cette montagne, l’avez coupé tout autour, et vous en avez soulevé 

le capuchon. Il était en forme de pyramide. Et vous avez complètement 

détaché le sommet.” Or, c’était des mois, des mois et des mois avant que le 

message sur la pyramide fût prêché. Et il dit : “Là-dessous se trouvait de la 

pierre blanche, du granit ; et vous avez dit : ‘Le soleil, ou la lumière, n’a 

encore jamais brillé là-dessus. Venez regarder. Observez Ceci.’” (Éph.  1 

:15-18).  

C’est vrai, car, à la formation du monde, celui-ci fut formé avant que la 

lumière existe. Nous le savons tous. Dieu se mouvait au-dessus des eaux, et 

alors, au commencement, Il parla pour que la lumière vienne. Naturellement 
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que, là-dessous, dans l’âge de cette formation, la lumière n’était jamais venue 

sur cette pierre. 

Il dit : “Regardez là-dessus. La lumière n’est jamais venue là-dessus 

auparavant.” Lorsqu’ils furent tous montés, je leur dis d’observer Cela, et ils 

vinrent tous regarder.  

Mais il dit que, pendant qu’ils regardaient cela, il regarda du coin de l’œil, 

je crois que c’était ainsi, et m’a observé. Je me suis glissé de côté et j’ai 

commencé à me diriger vers l’ouest, vers le soleil couchant. Et je montai sur une 

colline et en redescendis, puis remontai sur une autre colline et en redescendis, 

tout en devenant toujours plus petit, pour finalement disparaître complètement 

de sa vue.  

Il dit qu’à ce moment-là, Il dit : “Alors les frères se retournèrent un peu 

après, et dirent : ‘A-t-il disparu ? Où est-il allé ?’” Et il dit que certains 

partirent dans cette direction, d’autres dans celle-là, et d’autres dans une 

autre encore, mais que très peu restèrent pour regarder ce que je leur avais 

dit.  

Maintenant, remarquez l’interprétation du songe, alors que je ne lui ai 

jamais rien dit, et pas davantage aux autres. Mais je dis : “Oui” ; et mon cœur 

était ému. J’observais. Maintenant, l’écrit mystérieux… Attendez, je vais le 

laisser de côté un moment. [10] 

Écoutez ce que je vous dis ! Écoutez attentivement. Inspectez-vous, 

examinez-vous par la Parole, pour voir où vous en êtes. Vous les femmes, qui 

avez les cheveux courts, laissez-les pousser. Si vous portez des shorts, enlevez-

les. Conduisez-vous comme une dame. 

Vous les hommes, qui fumez encore la cigarette et qui fréquentez les 

salles de billard, arrêtez ça. Peu m’importe combien vous pouvez prétendre. Si 

vous vous accrochez encore à cette organisation, et que vous dites : “Ce qu’il 

faut, c’est ceci, et ce qu’il faut, c’est ceci”, vous feriez mieux d’arrêter. Vérifiez 



9 
 

la chose, examinez-la par la Parole. Notre vie devrait être bien au-dessus des 

cheveux courts et tout. Dans cet âge-ci, maintenant, nous sommes absorbés par 

Quelque Chose, là, alors que Dieu est en train de révéler les mystères 

cachés, qui avaient été mis dans le Livre avant la fondation du monde (Apo. 

10).  

Et ceux qui ont obéi dans ces petites choses, ils vont saisir ce qu’il En 

est de ces autres choses (Esaïe 1 :19). S’ils ne l’ont pas fait, Cela leur passera 

complètement au-dessus de la tête, autant que l’est est éloigné de l’ouest. [11] 

Lorsque Dieu a donné la terre promise à Israël, alors qu'ils étaient encore 

en Égypte, ils ont dû combattre pour chaque centimètre de cette terre. Dieu 

a dit à Josué : "Tout lieu que foulera la plante de votre pied, je vous l’ai donné 

pour possession" (Josué 1 : 3).  Ainsi, les empreintes de pas signifient ‘‘la 

possession.’’ Certaines personnes peuvent simplement atteindre, rarement 

atteindre la limite du pays. Certains peuvent prendre l’Epée à deux mains et se 

frayer un chemin à travers les Philistins et les Amoréens jusqu'à ce qu'ils 

s’emparent de la chose toute entière. Voilà ce que nous devons faire. Chaque 

promesse nous appartient. Les empreintes de pas indiquent la possession. 

Avancez et emparez-vous-en ! Dieu nous l'a donné.  C'est une promesse et c'est 

la Vérité, et c'est pour nous. [12] 

Comment fait-Il connaître Sa Parole au peuple ? Maintenant, regardez 

bien la sagesse de Dieu ; sachant qu'il y aurait des incroyants, et comment la 

majorité serait des incroyants. Par prescience (Rom. 8 :29-30), Il a 

prédestiné une semence pour chaque âge, qui croirait Cela. Bon, si vous 

remarquez là, en effet, chaque âge va de pair avec Sa Parole, toute chose est à 

l'heure, rien n'entrave Dieu. Il continue parfaitement, et chaque clic se déplace 

exactement comme il faut. Nous pensons, parfois, que cela ne fonctionnera pas 

correctement. Mais ne vous inquiétez pas, son horloge est chronométrée 

exactement à l'instant fractionné, et tout fonctionne parfaitement.  
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"Attendez une minute", dit-Il, voyez, "Ma montre tourne exactement 

comme il faut. Je dois vous mettre sur la même base que le premier homme, à 

cette époque-là. Et Je vous ai mis sur la même base que Luther, et sur la même 

base que Wesley. "Parce que, voyez-vous, le péché n'était pas connu à 

l'époque comme il l'est maintenant. Alors que nous avons acquis plus de 

connaissances maintenant que nous n'en avions alors, et quand l'ennemi 

vient comme un flot, l'Esprit de Dieu élève un étendard contre cela (Ésaïe 

59 :19). Voyez ? Et aujourd'hui, nous avons plus de connaissances, plus 

d’intelligence (Daniel 12 : 4,9-10), par conséquent les fleuves de l'incrédulité 

affluent fort, mais Dieu élève un étendard contre cela. C’est pour ça qu’Il a 

prédestiné ces choses à se produire. Il les a prédites par Ses prophètes comme 

quoi elles se produiraient. Et quand les justes voient ces choses confirmées, alors 

ils savent que C'est vrai. Peu importe ce que disent les autres, ils savent que 

C'est vrai.  [13] 

Bon, donc, finalement, c’est un fait que Dieu traite avec Israël 

seulement quand elle est dans sa patrie. Quand Abraham a quitté sa patrie 

pour aller en Égypte, qu’est-ce qui est arrivé ? Il s’est éloigné de la volonté de 

Dieu, et il n’a plus été béni, tant qu’il n’est pas retourné dans sa patrie 

(Gen. 12 :9-20 ; 13 :1-4). Dieu n’a plus traité avec lui, pas une seule vision, ni 

rien d’autre, tant qu’il n’est pas retourné dans sa patrie.  

Regardez Israël, quand ils ont été envoyés en Égypte, pour quatre cents 

ans. Il n’est pas arrivé un seul miracle, pas un seul signe, pas la moindre chose 

au milieu d’eux, il n’y a rien de mentionné dans l’histoire du Livre.  

Et jamais Dieu n’a traité avec Israël, tant qu’elle n’est pas retournée 

dans sa patrie. Écoutez-moi ! AINSI DIT LE SEIGNEUR, Dieu ne traitera 

pas avec Son Église, tant qu’Elle ne reviendra pas dans sa patrie, le 

Message de l’heure. Revenez à l’original ! Laissez tomber vos idées 

méthodistes, baptistes, presbytériennes ; des pentecôtistes, des Assemblées, des 
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unitaires, des trinitaires, de la “quintuplité”, et quoi encore, l’Église de Dieu, les 

nazaréens, les pèlerins de la sainteté, l’Église de Christ : tous des mouvements 

antichrists ! Et je me rends bien compte que ceci va partout dans le monde. 

Tous dans l’erreur, tous du diable… Il y a des hommes saints dans chacun 

d’eux, il y a des gens saints dans chacun de ces mouvements. Mais 

l’organisation elle-même n’est pas de Dieu, et Dieu ne la bénira jamais. Il ne 

l’a jamais fait.  

Il n’a jamais béni Israël, tant qu’ils ne sont pas retournés au pays 

promis. Et quand ils sont rentrés au pays promis, des signes et des prodiges 

ont commencé à se produire. [14]  

Comme Moïse a appelé une nation hors d’une nation, Christ aujourd’hui 

appelle une Église hors d’une église, vous voyez ; la même chose, en type : Il 

les emmène au glorieux Pays promis Éternel. [15] 

Maintenant, prions pour que Dieu oigne nos yeux du collyre de Son Saint-

Esprit, ouvre nos yeux.  

Seigneur Dieu, je pourrais prêcher jusqu'à perdre mon souffle. D'autres 

ministres pourraient faire de même. Nous pourrions rester ici, et quoi que nous 

fassions, nous ne pourrions aller nulle part sans que Tu nous indique la 

direction à prendre. Nous avons besoin de la vue spirituelle. Que le Saint-

Esprit, Seigneur, ouvre nos yeux (Actes 26 :18), ouvre nos entendements, 

montre-nous Sa présence afin que nous puissions connaître Ses promesses. À 

maintes reprises, à travers les Écritures, à travers la Bible, nous avons prouvé 

que Tu as promis ces choses. Et nous vivons ici pour voir cela sous nos yeux. 

Accorde-le, Seigneur.  Au Nom de Jésus-Christ, je le demande. Amen. [16] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 

rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 

ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 

Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


